

11月 行事予定

日	曜	行 事	下 校 時 刻		
			13:55 ごろ	14:40 ごろ	15:30 ごろ
1	水	避難訓練 (9:40~) 本の森読み聞かせ (5,6年)		1,2年	3~6年
2	木	児童朝会 地域の方との交流③④(1年)		全校	
3	金	文化の日			
4	土				
5	日				
6	月	ミニ運動会 (10:20~40) クラブ⑥, 学校へ行こう週間 終了	1年	14:10 2,3年	4~6年
7	火			全校	
8	水	5年親子活動⑤⑥		1,2年	3~6年
9	木	体育朝会 校内研修日		14:10 1~4, 6年	15:20 5年
10	金	ひろしま防災出前講座③④3年 4年親子活動⑤⑥	1,2年	3,5,6年	4年
11	土	陸上記録会			
12	日	ふるさと祭り			
13	月	朝の朗読 SC来校, 委員会⑥	1年	2~4年	5,6年
14	火			1,2,5年 たいよう3(5年)以外	3,4,6年 たいよう3(5年)
15	水	納金引き落とし1回目 就学時健康診断	12:50 全校	給食終了後, 下校します	
16	木	全校朝会 (花はなランド) クリーンプロジェクト		14:00 全校	
17	金	研修日	1年	14:10 2~5年	6年
18	土				
19	日	東雲ブロック教育講演会 市P連親善球技大会			
20	月	クラブ⑥ 本部役員選考会	1年	14:10 2,3年	4~6年
21	火	本の森読み聞かせ (3,4年)		1~3,5年	4, 6年
22	水	納金引き落とし2回目 色覚検査②③ (4年)		1,2年	3~6年
23	木	勤労感謝の日			
24	金	学校関係者評価会議	1,2年	3~6年	
25	土				
26	日				
27	月		1,2年	3~6年	
28	火			1~3年	4~6年
29	水	ひろしま防災出前講座③④6年		1,2年	3~6年
30	木	音楽朝会		全校	

12月の予定

1日 (金) かけ足記録会
3日 (日) ふくやまZ エアミュージックフェスティバル(WINDBAND)
4日 (月) クラブ⑥, 本部役員会
8日 (金) 校区研修

11日 (月) こころの劇場 6年, 委員会⑤
15日 (金) 町別児童会
22日 (金) 終業式, 個人懇談 (PM)
25,6日 個人懇談

お知らせとお願い

【学校へ行こう週間について】

10月31日(火)~11月6日(月)は学校へ行こう週間です。この期間は、普段の様子や学校の行事等を、見たり参加したりしていただけます。時間割等は、連絡帳でご確認頂き、ぜひ、この機会に学校にお越しください。

【クリーンプロジェクトについて】

11月16日に中学生と小学校5,6年生による地域清掃活動(鳳クリーンプロジェクト)を行います。参加いただける方は、各町内会の集合場所に、直接お越しください。集合場所等知りたい方は、教頭まで連絡してください。

【学校選択制度について】

福山市では、小中学校入学時に限り、児童・生徒が自力で通学できる場合、教育内容や部活動等学校の特色をもとに、居住している通学区域の学校以外の小中義務教育学校を選択することができます。希望される場合は、担任か教頭まで連絡してください。
申請期間: 10月23日(月)~11月10日(金)
※ 中学校進学時には、通学している小学校にかかわらず、居住している学区の中学校が就学指定校となります。居住している学区の中学校以外を希望される場合は、手続きが必要です。

【東雲ブロック協議会教育講演会】

スマホ所持が低年齢化し、小学生のうちから様々な犯罪に巻き込まれる事案が発生しているそうです。講演を通して、現状や事例から、対処方法を考えていきましょう。

日時: 11月11日(土) 10:30~
場所: 培遠中学校 体育館
演題: 自画撮り 被害防止について
講師: 広島県警察サイバー犯罪対策課員様
※参加希望の方は教頭に連絡してください

トライアングル



伊勢丘小学校
学校だより



— 未来を拓くリーダー性を育成する — 10月号

歴史を感じ、友と支え合った2日間!

10月13日、6年生が、修学旅行から無事に帰ってきました。京都・奈良への修学旅行で、社会科で学んだことを直接目の当たりにし、歴史を肌で感じたことでしょう。到着時の子どもたちの表情からは、楽しみを存分に味わった満足感と皆でやりとげた達成感を感じました。全員で目標を意識し、仲間と協力したり支え合ったりして学びを深めたからでしょうね。早朝からの出発など、この修学旅行に協力して下さった保護者の方々に心より感謝申し上げます。



歴史的建造物に
圧倒されました

道徳参観日・教育講演会・制服販売 たくさんの来校，ありがとうございました



9月28日には，道徳参観日を行いました。道徳の答えは1つではありません。一人一人が自分のこととしてとらえ，どう考えるか話し合いました。道徳の時間には，友達の見解から，いろいろな感じ方や価値観にふれ，自分の考えを深めていきます。その中で，正しいと思える判断をしたり，よりよく生きようとする気持ちを育てたり，実行する力のもとを育てたりしています。



誰もがあこがれる伊勢丘小学校をめざして

学校へ行こう週間 10/31~11/6 です。見て！観て！伊勢丘小 子どもたちの学び！



わかる・できる・つかえる授業

子どもたちが問いをもち解決していく中で，目的をもって調べ，自分の考えをまとめ，表現したり，よりよい方法を再考したりする授業づくりに取り組みます。



学校図書館を活用し，本から必要な情報を見つけ，活用する学習にも取り組んでいます。

2021年に改装し，教室の雰囲気が変わりました。新しい図書も入った学校図書館を見てください。



子どもたち一人一人の学びに目を向け，学びが広がり，深まるよう取り組んでいます。



10月31日 9:30~学校図書館で本の森さんによるお話会があります。大人の方の参加も大歓迎です。

考える 表現する

地域とのつながりを大切に

生活科や社会科，総合的な学習の時間を中心に，地域について考えたり，地域の方から学んだりしています。

世界パラ会議を機会に，伊勢丘の地域のためになる新しいパラ園を作ろうと考え，地域のあゆみや課題を学んでいます。



学校の授業以外でも，地域のまちづくりミーティングに参加し考えを述べたり，クリーンプロジェクトや資源回収で地域のために働いたり，地域行事に参加して楽しんだりしています。



11月6日3校時(10:40~)に，5・6年生が地域の方に「さくら音頭」を教わる予定です。例年，運動会で踊っていましたがコロナ禍で4年間，踊ることができませんでした。低・中学年は，「さくら音頭」を知らない人もいます。高学年の人も，忘れていたかもしれません。伊勢丘の地域の方が創られた「さくら音頭」。子どもたちと一緒に踊りませんか！ご参加，お待ちしております。

創造力を 発揮！

心や体の元気！

自分の健康や体力に関心を持ち，目標をもって取り組む力をつけるような体育をめざしています。

自分の体力等を考えながら，競技や内容を選び，練習計画や作戦を立てます。



しなやかに 強く！

今は，体力の再測定に向けて，日々取り組んでいます。これから，かけあしの練習も目標をもって頑張ります。



11月6日大休憩(10:20~)に，児童会主催の全校ミニ運動会を行います。1~6年生がチームを組むことで，縦のつながりを持ち，色々な人と仲良くなりたいです。力を合わせて，体を動かす楽しさを感じてほしいです。



ミュージックフェスティバル 精一杯の発表を届けます。

今年のテーマは「Enjoy Our Festival~心の音楽を思い出に~」です。10月から，体育館で本格的に発表の練習をしています。本番まで残り1週間弱になりました。最後まで，精一杯表現できるよう頑張ります！



低学年は，初めてのミュージックフェスティバル，初めての音楽劇に向けて，張り切って練習しています。中学年は，初めてのリコーダーをたくさん練習しました。沖縄音階の曲も平和の思いをのせて演奏します。高学年は，音楽の雰囲気や変化する曲に挑戦します。長調と短調によって変わったり，メドレーで曲調が変わったりします。高学年ならではの，迫力のある演奏を目指します。